

RöBürgerEnergie

Newsletter No. 1 vom 29. September 2022

Wir sind überwältigt von dem sehr großen Zuspruch, den unsere Idee, in Rösraht die Gründung einer Bürgerenergiegenossenschaft zu initiieren und zu begleiten, ausgelöst hat.

Weit über einhundert Interessensbekundungen sind mittlerweile bei uns eingegangen. Die überwiegende Mehrheit der Interessentinnen und Interessenten möchten sich aktiv beteiligen.

Wie geht es jetzt weiter?

Wir werden in den kommenden Wochen intensive Gespräche mit anderen Bürgerenergiegenossenschaften und dem Genossenschaftsverband führen, uns ausgiebig beraten lassen und eine Gründung vorbereiten.

Erfahrungsgemäß ist es sinnvoll, wenn die Gründung der Genossenschaft zunächst von einer kleineren Gruppe Aktiver vorgenommen wird, um den Prozess so pragmatisch und schlank wie möglich halten zu können.

Nach der Gründung werden wir alle Interessierten einladen, Mitglied zu werden und die weiteren Schritte gemeinsam mit uns zu planen.